



野澤孝康氏(左)と町田ひろ子氏(右)

# 服飾資材と インテリア

その可能性を探る

紐(ひも)やリボン、レース、ブレード—扱う商材は8万点以上という服飾資材会社の丸進(京都市)は、それらの資材をインテリアに活用するという新たな挑戦を始め、業界への認知を広げるために、オリジナルのネットショップの「ROSE-B-LAND」を立ち上げた。台東区浅草橋にある同社東京店に、神経美学のエビデンス(根拠・裏付け)に基づいたインテリアコーディネートという新たな領域を開拓した町田ひろ子アカデミー代表取締役の町田ひろ子氏を招き、丸進代表取締役社長の野澤孝康氏と服飾資材の活用とインテリアの可能性について語ってもらつた。

なぜ服飾資材をインテリアに展開されようと思ったのでしょうか。

野澤 今から15年ほど前、フランクの展示会に行った時に視察も

かねて街を回ると、かなり多くの

町田ひろ子アカデミー代表取締役 丸進代表取締役社長  
**町田ひろ子氏×野澤孝康氏**

## 装飾を新たな主役に

お店で私もが扱っているような服飾資材がコレクションの商材として売られていました。カーテンの横に装飾として房を付けたり、開け閉めするための太めのロープがあつたり…。それを見て日本でも紐をインテリアに使うことはできないかと考えました。しかし、日本ではシンプルなデザインが受け入れられる傾向にあったので、しばらくはその思いを棄かせた方がいいと思いました。

最近になって、私の家のリビングにある椅子の張り替えを京都の方にお願いしたのですが、その方が私のもの資材によっても興味を持つていらっしゃいました。もしもしてこれは、需要があるのでないかと思っていたのですが、今年3月に開催された「トドド東京国際本部」を訪ねた際に、テーブルで編み込んだ椅子を作られた方�이いて、こう使い方を

あるのだと思いました。

町田

私もこうして会社を訪ねて服飾資材を見たことがなかったのですが、紐と言ってもさまざま

ある種類や材料がありますね。この見ると、大きな可能性があることがわかります。

野澤さんは、京都という伝統ある場所にいらっしゃいます。ほかに真似できないエビデンスがしっかりしたもの、そして自信をもつて使ってもらえるものを作られるといいですね。

しかも、長い間構想を温めてきて、これから時間をかけて事業を作られるすれば、オリジナルのものをエビデンスをもって発信したり組まれることをお勧めしたいですね。

